



Nota: Les documents qui ont servi à dresser cette Carte sont: l'Atlas géométrique de la République du Paraguay; Les observations de Don Beltrán de Larrea; Pour le cours du Rio Parana; La Carte originale du colonel Cabrer; Pour le cours du bas Paraguay depuis sa confluence avec le Rio Uruguay jusqu'à l'Assomption; Les observations de M. d'Almeida de la Torre; Pour le cours de la Haute Parana; Pour le cours du Haut Paraguay depuis l'Assomption jusqu'à Cambra; Pour les établissements des Indes; Les notes observées sur un voyage du bateau à vapeur de guerre Paraguyan le Tacuary sous le commandement du capitaine Morice; ancien officier de la Marine Anglaise effectuée en Juillet 1855. Pour les limites, les renseignements pris par le sieur M. d'Almeida d'après ses longues investigations sur l'histoire de ce pays et notamment sur l'interprétation fidèle de l'opinion des traités de 1750 et 1777 entre les couronnes d'Espagne et de Portugal. L'auteur a eu en disposition plusieurs cartes militaires attribuées aux Français qui lui ont permis de tracer de la partie au Nord des Rivières Corrientes à Itapiti ainsi que celui du Grand Chaco jusqu'à un 19° de latitude. Il n'a pu noter aucun renseignement pendant un séjour de deux ans à l'Assomption afin d'offrir un travail aussi exact et complet que possible sur cette intéressante partie de l'Amérique du Sud.

**CARTÉ**  
DE LA RÉPUBLIQUE  
**DU PARAGUAY**

DÉDIÉE ET PRÉSENTÉE  
À SA MAJESTÉ NAPOLEON III  
EMPEREUR DES FRANÇAIS.  
PAR LE COMTE LUCIEN DE BRAYER  
Consul de France au Paraguay.

PUBLIÉE PAR ALFRED LUCIEN DE BRAYER EN 1865.

